

Lato

Воплощённая практичность: LATO — это оригинальный взгляд на компактную раковину и удобное решение, дающее дизайнерам новую степень свободы при оформлении небольших ванных комнат и гостевых санузлов.

Embodied practicality, LATO is an original look at the compact washbasin and a comfortable solution that gives designers a new degree of freedom in the design of small bathrooms.



Раковина: LATO LA.WB.50, ширина 50 см
Тумба: LATO LA.50\WHT, ширина 50 см
Зеркало: PO.MI.60\WHT, 60×75 см
Унитаз: PLAZA Modern PLM.WC.02
На стенах: керамическая плитка СФОРЦА, 9,9×20 см
На полу: керамический гранит АБЕТЕ, 20×80 см

Wahbasin: LATO LA.WB.50, 50 cm
Furniture: LATO LA.50\WHT, 50 cm
Mirror: PO.MI.60\WHT 60×75 cm
Toilet PLAZA Modern PLM.WC.02
Walls: ceramic tiles SFORZA, 9.9×20 cm
Floor: porcelain gres ABETE, 20×80 cm



раковина | washbasin
LA.WB.50 | 50 CM

Даже в таком компактном размере KERAMA MARAZZI предлагает не просто раковину, а готовый интерьер для ванной с удобной тумбой и зеркалом. Обстановку санузла завершит унитаз: если места действительно немного, идеально подойдет подвесная модель из линейки PLAZA Modern или BUONGIORNO.

Even in such a compact size, KERAMA MARAZZI offers not just a washbasin, but a ready-made bathroom interior with a comfortable cabinet and mirror. A toilet will complete the bathroom, even if there is little space, a wall hung model from PLAZA Modern or BUONGIORNO collections will be a great solution.



раковина | washbasin
LA.WB.50 | 50x27 CM

Раковина 50x27 см без проблем устанавливается в любом удобном месте, в том числе в углу. Разместить раковину можно так, чтобы отверстие для смесителя оказалось справа или слева.

The 50x27 cm washbasin can be used in different places, including corners. The washbasin can be placed so that the faucet hole will be positioned on the right or left side.



тумба | furniture
LA.50\WHT | 50 CM

Тумба LATO оснащена двумя дверцами и внутренней полкой. Основная дверца открывается при помощи ручки; маленькая створка открывается в случае необходимости для доступа к внутреннему пространству и сифону.

The LATO cabinet has two doors and an interior shelf. The main door can be opened by means of a handle; a small door opens when needed to access the inner space and the siphon.



смеситель | faucet
PIANO 69310KM.21.018